



Se busca una nueva estrategia europea hacia Irán

-
- [10/7/2024](#)

La política de la Unión Europea hacia Irán ha sido un fracaso. Ése fue el mensaje que el ex primer ministro belga Guy Verhofstadt transmitió a la UE en la Cumbre Irán Libre celebrada el 29 de junio.

La solución, según Verhofstadt: Europa debe desarrollar una nueva estrategia hacia el régimen.

Lo más destacado: he aquí algunos puntos destacados de su discurso:

La estrategia de la Unión Europea hacia Irán durante la última década ha sido un fracaso. Ha sido una estrategia de apaciguamiento. Ha sido una actitud de complacencia. Y ha fracasado. Porque el régimen de los mulás en realidad continúa sus actividades malvadas, sus actividades criminales, no sólo contra su propio pueblo, sino también contra el mundo. Y la lista de sus atrocidades, queridos amigos, es larga hoy en día. (...)

Hemos visto una proliferación constante de armas nucleares bajo el régimen de los mulás. Y están casi listos para tener una bomba nuclear. Y existe, que no se nos olvide, la desestabilización de todo Oriente Medio. No hay una sola organización terrorista en esa parte del mundo que no esté siendo apoyada y financiada por Irán en la actualidad. Esa es la realidad. (...)

Así que mi llamado de hoy a los líderes de los 27 países de la Unión Europea, y en particular a la nueva dirección que ha sido elegida y al nuevo alto representante, es que necesitamos una nueva estrategia. Una nueva estrategia que sea más audaz, que sea más valiente, que sea más eficaz. De hecho, yo diría que necesitamos una estrategia que sea tan audaz y valiente como el propio pueblo iraní. Eso es lo que necesitamos.

Europa ha aplicado una política exterior débil hacia Irán durante años. Un ejemplo claro es la trayectoria de apaciguamiento que tomó en las negociaciones para el acuerdo nuclear. Verhofstadt reconoce que no se puede confiar en el régimen y propone que la nueva estrategia no apoye la obtención de armas nucleares por parte de Irán.

Importancia: las elecciones más recientes realizadas en todo el Continente indican que la gente quiere un cambio. La profecía dice que lo conseguirán. Observe cómo Europa se implica más en Oriente Medio con una nueva estrategia "audaz y valiente".

Para saber más, lea nuestro folleto gratuito [El rey del sur](#).